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             Cottbus, den 18.05.2020 
 
Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 24.06.2020 

Thema: Digitalpakt Schulen 
 

Der Bund stellt über das Land Brandenburg erhebliche finanzielle Mittel für die Kommunen 

(Schulträger) zur Verfügung. Voraussetzung für ein koordiniertes Handeln ist ein Cottbuser 

Medienentwicklungskonzept, welches die Medienentwicklungspläne für das digitale Lernen in den 
einzelnen Schulen bündelt. Bereits zur Stadtverordnetenversammlung am 27.11.2019 hat die CDU-

Fraktion zu diesem Thema eine Anfrage gestellt. Gerade die gegenwärtige Situation unter der Corona-
Krise zeigt allen auf, dass die Voraussetzungen für ein digitales Lernen auch in Cottbus noch deutlich 

zu verbessern sind. 
 

Dazu hat die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

 
1. Wie sieht der Bearbeitungsstand zum „Digitalpakt Schulen“ aus? In welcher Projektphase 

befindet man sich derzeit? Wann ist die Einreichung der Förderanträge vorgesehen 
(Abgabefrist ist der 30.06.2020) und ab wann rechnet man mit den Fördergeldern? Ab wann 

ist die konkrete Umsetzung vorgesehen? Bitte legen Sie einen Zeitplan für das Gesamtprojekt 

„Digitalpakt Schulen“ vor. 
 

2. Ist schon heute absehbar, ob die Fördermittel des Landes Brandenburgs aus dem Fördertopf 
„Digitalpakt Schule“ ausreichen werden? Sollten die Mittel nicht ausreichen: Wie gedenkt man, 

die Umsetzung trotzdem zu vollziehen? Ist vorgesehen, städtische Mittel dafür zu nutzen? 

 
3. Welche Folgekosten entstehen nach der Umsetzung des Digitalpakt Schulen? 

 
4. Inwiefern unterscheidet sich das Medienentwicklungskonzept je Schultyp? 

 
5. Wurden im Rahmen der derzeitigen Coronakrise Erfahrungen mit digitalem Lernen gemacht, 

welche im Medienentwicklungskonzept bzw. der Umsetzung Niederschlag finden werden? 

 
6. Welche Rolle soll das KRZ bzw. der zukünftige Zweckverband bei der Umsetzung des 

Digitalpakts in Cottbus bzw. in weiteren Brandenburger Kommunen übernehmen? 
 

7. Welche Interessen gibt es vom Land zu einem einheitlichen Konzept für die Schulen in 

Brandenburg? 
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